



## Labor Sindical

Vienen celebrándose estos días en Avila interesantes reuniones, bajo la presidencia del Jefe Provincial del Movimiento, para la toma de posesión de los Mandos Sindicales, elegidos en octubre, y la constitución de los organismos que han de regir la vida productora abundante en sus variados aspectos: económico y social asistencial. No puede, pues, pasar desapercibida tan importante labor sindical, sin llamar la atención de nuestros lectores a tan interesante suceso, que puede influir decisivamente en la fisonomía local y de la Provincia.

El Sindicato, que comprende en su sentido genérico a toda asociación humana nacida por impulso natural para la defensa de los intereses comunes adquiere en el Estado Nacional Sindicalista el carácter de Corporación de Derecho Público y de instrumento para la mayor parte de su política social económica, propugnando los intereses legítimos de los afiliados con subordinación a los generales de España y estructurando verticalmente las fuerzas de la producción mediante la organización total de los productores, con un sentido unitario de jerarquía y servicio.

La producción española tiene hoy su organización adecuada a los fines del cumplimiento de su alta misión de servicio a la Patria. Su actividad no se rige a capricho, sino en un plan de justicia social que responde al contenido programático de nuestro glorioso Movimiento, que desde un principio se propuso dar a España su fe y optimismo para que pueda realizar la gran empresa de su destino superior. Hoy toda iniciativa tiene en la política española su cauce adecuado para llegar a las más altas jerarquías. No hay más que fijarse en esa estructura ordenada que acusa el plan de las reuniones que en el Gobierno Civil celebran los Sindicatos por separado para comprender que todo derecho queda al amparo de las organizaciones sindicales por las cuales pueden cursarse las reclamaciones ante la superior jerarquía.

Estamos en presencia del desarrollo de una labor árdua y difícil, si bien se observa una inmejorable disposición en lo que a los factores de la economía provincial se refiere para cumplimiento de las consignas del Mando y para la precisa colaboración entre productores y empresas productoras. El ambiente es de plena confianza en que, si les hubiera, llegarían a resolverse a plena satisfacción de partes todos los problemas económico sociales. Realmente viene a ser esto consecuencia lógica del ambiente general español.

## "Roosevelt propuso la ocupación de Alemania hasta el año 2000" dice Goebbels

BERLIN 22.—En el artículo publicado esta semana en «Das Reich», el ministro alemán doctor Goebbels se ocupa de la Contienda de Yalta y de una declaración de unos periodistas norteamericanos, según la cual Roosevelt propuso en la reunión que Alemania quedase ocupada hasta el año 2000 «Stalin no piensa por ahora—añade el articulista—dar cuenta de sus planes, por los que luchan en la actualidad sus doscientos millones de esclavos. Inglaterra sufriría con la victoria rusa una reducción de su población que le impediría defenderse. En 1948 el Presidente Roosevelt sería

vencido en las elecciones por los republicanos aislacionistas. Durante cuatro o cinco años centenares de millones de esclavos fabricarían armas para efectuar el ataque general contra los Estados Unidos. Seguidamente Goebbels recuerda las proposiciones hechas por Hitler a Inglaterra para que no estallara el actual conflicto. De esta forma hubiera quedado asegurada la paz mundial y los rusos tendrían limitado su campo de acción. Finalmente el ministro dice que Alemania mantiene su fuerza militar y su ideal, que no abandonará nunca.

## Los Delegados del Trabajo de todas las provincias visitan al Primado

TOLEDO, 22.—Los delegados de Trabajo de todas las provincias españolas han visitado hoy la ciudad. Presididos por el subsecretario del departamento, y acompañados de todas las autoridades y jerarquías provinciales, fueron recibidos en el salón del Trono del palacio arzobispal por el arzobispo primado, Dr. Pia y Demiel. El subsecretario pronunció unas palabras de salutación y

ofreció la adhesión de los delegados de Trabajo a la más alta jerarquía de la Iglesia española. El Dr. Pia y Demiel pronunció un discurso, en que, después de agradecer la visita, se refirió a la necesidad de hacer cumplir la ley del Descanso Dominical, «labor ésta—dijo—en la que los delegados de Trabajo deben poner especial empeño, porque los pueblos donde injustificadamente se trabaja los domingos y días festivos, son pueblos, como lo demuestra la experiencia, donde se incuban las grandes revoluciones contra la Iglesia y contra la Patria». El primado les dio su bendición que recibieron arrodillados. Posteriormente, los delegados de Trabajo visitaron las ruinas del Alcázar, la Catedral y los principales Museos y monumentos artísticos.—(Cifra)

## Campaña de restauración cristiana de la familia

L.—Origen del Matrimonio  
B.—El Matrimonio es de derecho divino natural

El matrimonio es una institución natural, exigida por la misma naturaleza racional del hombre y el bien de la especie humana.

En otras palabras; fuye de la naturaleza humana, en la que no sólo puso el Sumo Hacedor la diversidad de sexos precisamente para hacer posible, mediante su unión, el nacimiento de nuevos seres, sino que quiso, según ella, fijar la esencia, los fines y los bienes del matrimonio.

Vamos a verlo. Tenemos ante todo un principio evidentiísimo e innegable, que es a su vez el determinante del hecho social de la sociedad conyugal. Me refiero a ese instinto que arrastra al hombre hacia la mujer para completarse mutuamente, dando con ello lugar a ese abrazo que llamamos matrimonio.

Dios quiso que los hombres viesen al mundo por vía de generación, como hubiera podido crearlos directamente. Para ello ordenó los dos sexos, pero de tal manera constituidos que ambos son fisiológicamente dos principios de vida, si, pero incompletos; es decir, que por sí solos no pueden transmitir esa vida. Los dos, es cierto, están ordenados a la consecución de ese fin. Sin embargo, la función procreadora está repartida entre ambos por Dios, que dio a cada sexo funciones propias y características que no se hallan en el otro. Es necesario por tanto que hombre y mujer se unan para completarse y, al fun-

dirse los dos «en una sola carne», como gráficamente dice el Génesis, perfeccionarse y llegar a ser un principio, único, completo y estable a la vez, de fecundidad, cuyo término y fruto será el nacimiento de una nueva criatura que con sus sonrisas embellecerá el mundo.

Por eso, apenas llegan hombre y mujer a la plenitud de su desarrollo surge en ellos, indefinido tal vez, pero pronto a estallar con toda la violencia y empuje de las pasiones, ese instinto sexual que les impulsa a unirse y a buscar en ese abrazo el complemento a esa aptitud incompleta que Dios puso en el ser de cada uno de ellos para poder fecundar otros seres.

He ahí el puro manantial de donde brota toda la vida humana de la tierra.

Tan necesaria es esa ley, tan medida, digámoslo así, en la entraña misma de la naturaleza que la encontramos latente en todos los órdenes en que se desarrolla y halla su plenitud la vida humana. Se une la molécula a la molécula para hacer posible al fundirse las mil irrisaciones de los cristales... lanza la flor a otras rosas a través del viento sus besos de polen... juguetean, para abrazarse, en el anchuroso cielo las aves... se buscan en sus madrigueras las fieras del monte. «Es, como alguien ha dicho, el misterio de la armonía del mundo y de la belleza inagotable de la creación; el misterio inexplicable de la vida que corre por el mundo como un río formado por la confluencia de los seres que están llamados a propararla».

Todo ello, como véis, es obra de la naturaleza. Ninguna legislación humana, ninguna costumbre, ninguna convención o pacto interviene en el nacimiento de ese instinto sexual. Es una inclinación natural, que rige por la voluntad divina y por la puesta en el mismo ser del hombre para que pueda realizarse eficazmente aquella Ley promulgada por Dios en el amanecer del género humano: «Creced y multiplicaos y llenad la tierra».

Esta inclinación, dejémoslo para otro día, lleva también en sí las propiedades esenciales de exclusivismo y estabilidad, que son a su vez las notas características y constitutivas de la sociedad conyugal.

Ernesto Gutiérrez del Egido.

## Un obsequio al ministro de la Gobernación

MADRID.—El Ayuntamiento de Madrid ha concedido la Medalla de Oro de la Villa al ministro de la Gobernación.

No hace mucho tiempo que el señor Pérez González pronunció su magnífico discurso defendiendo en las Cortes Españolas su proyecto del Gran Madrid, encaminado a elevar a la capital de España a la categoría que le corresponde.—(Cifra).

## Nuevo Procurador en Cortes

El «Boletín Oficial del Estado» publica una disposición de la Presidencia de las Cortes Españolas por la que se incluye en la lista de Procuradores, por haber sido elegido director de la Real Academia Española a don José María Pemán.

## Cuatrocientas personas más condenadas a muerte en BULGARIA

### Los obispos de Kalocsa y Funkirchen asesinados por los bolcheviques

### La población de Lituania escapa hacia occidente, huyendo del furor rojo

#### Condenados a muerte

BERLIN, 22.—Cuatrocientas personas han sido condenadas a muerte y ejecutadas en Bulgaria, además de las 105 ejecuciones dictadas por los Tribunales populares de este país contra ex ministros, consejeros de la Corona y diputados, según declaró esta tarde el portavoz de la Wilhelmstrasse. Se trata de antiguos oficiales del Ejército, funcionarios, personas de ideologías nacionalistas y, sobre todo, anticomunistas.

#### Asesinato de dos obispos

VIENA, 22.—Los obispos de Kalocsa y Funkirchen (Hungría), monseñores Grósz y Virag, han

sido asesinados por los bolcheviques después de ser deportados al interior de Rusia, según anuncia la agencia D N B.—EFE

#### Huyendo de los bolcheviques

LISBOA, 22.—El diario «A Voz» ha publicado el siguiente artículo: «El periódico católico lituano «Draugas» informa que tan pronto como penetró en Lituania el Ejército ruso comenzaron allí los actos terroristas, quedando arrasadas ciudades y aldeas enteras. La población inició el éxodo hacia Occidente en medio de las mayores penalidades. Después de la completa ocupación de Lituania les fueron dis-

tribuidos a los hombres unos boletos con las siguientes preguntas: «¿Por qué no te retiraste con los Ejércitos rusos en 1941?».

«¿Qué trabajo tuviste durante la ocupación alemana?». «¿Qué actos de sabotaje llevaste a cabo contra los alemanes?». «Indica los nombres de tres colegas que participaron en dichos actos de sabotaje». «Indica los nombres de tres colaboradores nazis».

Después de haber entregado los boletos recibían unos cartones de colores: los rojos eran entregados a los que se consideraban aptos para prestar servicios en el Ejército rojo; los verdes eran entregados a los destinados al trabajo obligatorio y los blancos eran dados a los condenados a deportación.

El que no recibía ningún cartón era fusilado inmediatamente.—EFE.

## Norman Armour vendrá a España en avión

BUENOS AIRES 22.—Un despacho especial de Nueva York, que publica «La Nación», anuncia que Norman Armour, nuevo embajador norteamericano en Madrid, ha insistido las despedidas oficiales, pues, en unión de su esposa, emprenderá el viaje a España, en avión, durante la segunda semana de marzo. Armour ha



Bajo la presidencia del ministro de Trabajo y de otras altas jerarquías, ha tenido lugar en el Museo Naval de Madrid la inauguración de un curso de orientación pesquera y marítima, patrocinado por el Instituto Social de la Marina.—(S O C)

## Inauguración de la conferencia de ministros americanos en Méjico

MEJICO, 22.—La Conferencia de ministros americanos de Asuntos Exteriores ha sido inaugurada

en el salón de actos del Congreso. El Presidente Avila Camacho, en su discurso inaugural, tuvo un recuerdo para la Argentina. «Deploro su ausencia—dijo—, pero Argentina tiene aquí un sitio cordial en nuestros pensamientos y en nuestros sentimientos». Suevación fué acogida con grandes aplausos. El Presidente de la Delegación paraguaya propuso que la cuestión argentina se discutiera en primer lugar, pero la petición no fué aprobada, creyéndose que el hecho de que haya sido puesta en el final del programa de discusiones obedece al deseo de dar tiempo a Farrell para declarar la guerra al jefe. El jefe de la Delegación uruguaya ha presentado un proyecto de pacto americano de garantía mutua, que prevé la solución amistosa de todos los conflictos que puedan surgir.—EFE.

## Franca mejoría de Su Santidad Pio XII

La temperatura es normal

LONDRES, 22.—El corresponsal del «Daily Telegraph» en Roma dice que el estado de Su Santidad el Papa ha experimentado una franca mejoría. La temperatura es normal y se espera que a fines de semana entre en el período de convalecencia.—EFE.

conferenciado con su anterior, Carlton Hayes, quien acaba de llegar a Nueva York, procedente de Nueva Orleans, después de un largo viaje en el «Marqués de Comillas».—EFE.



Descargando material mecanizado aliado en una playa francesa para las próximas operaciones



PRODUCTOR

El Estado y tu esfuerzo te proporcionan la construcción de una vivienda. Asegura su amortización. A tu alcance está el poder realizarla. Infórmate de su conveniencia y condiciones en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión si a en Reyes Católicos, 1

Restauración Cristiana de la Familia MADRE:

Ten muy en cuenta que del impulso inicial que den tus manos a los pequeñuelos depende muy principalmente la dirección de su vida.

ZEDA.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes DELEGACION DE AVILA

Entregas de cupos de legumbres

En el B. O. de la provincia número 7 de 16 del pasado mes de enero, se concedía a los productores de garbanzos, lentejas y guisantes, un plazo que terminaba en 10 del actual para la entrega de cupos forzosos.

Por los señores Alcaldes de Arévalo, Madrigal de las Altas Torres, Mambra y Langa se ha interesado, admitiendo razones que son de tener en cuenta, la ampliación de este plazo hasta 15 del próximo mes de marzo.

Atendiendo a las gestiones realizadas por dichos señores Alcaldes, esta Delegación Provincial ha acordado que el plazo para la entrega de cupos forzosos de lentejas, garbanzos y guisantes será prorrogado hasta el día 15 del próximo mes de marzo en esta provincia.

Asimismo y teniendo en cuenta que para dicha fecha todos los productores de la provincia conocen ya la superficie de garbanzos a sembrar y terminadas hace tiempo las de lentejas y guisantes, se admitirán en todos los almacenes de la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas, legumbres que, como sobrante de siembra entreguen los productores previa rectificación que deberán hacer en las Juntas Locales Agrícolas, de la correspondiente declaración jurada de siembra y cosecha obtenida, haciendo constar al efectuar esta rectificación que es como consecuencia de sobrante de siembra.

Una vez transcurrido el nuevo plazo de entrega de legumbres, se procederá por esta Delegación a realizarse las inspecciones correspondientes.

Circular número 2

Intervención del sebo

A partir de la publicación de la presente Circular, queda intervenida la producción del sebo que proceda de sacrificio de ganado vacuno y lanar, pudieran producirse en esta provincia.

Encargados de su intervención, son los administradores de Mataderos Municipales y en aquellos pueblos donde por su escasa importancia no existan estos, lo serán en sus respectivos partidos los inspectores municipales de Higiene Pecuaria.

Unos y otros enviarán quincenalmente y para que obren en poder de esta Delegación antes de los días 5 y 20 de cada mes relación referida a cada quincena, en la que detallarán: 1.º Nombre y apellidos del industrial que verifica el sacrificio. 2.º Fecha de sacrificio. 3.º Clase de la res. 4.º Peso en canal de cada una de ellas, y 5.º Lugar donde queda depositado el sebo producido.

La intervención del sebo será hecha a base del 3 por 100 peso canal en reses vacunas mayores y menores, un kilo de sebo por cada despojo de res vacuna mayor y de 200 gramos por despojo de res lanar sacrificada.

Su entrega se hará por meses, en las fábricas instaladas en Arévalo, Avila, Velayos y Sotillo de la Adrada atendiendo para ello a la menor distancia del punto de origen y facilidad de transporte, cuyos propietarios harán previa comprobación del peso de la cantidad entregada el pago de su importe, firmando el recibo en el correspondiente oficio conducente que para control de transporte facilitará la Alcaldía del pueblo de origen, a la que se devolverá una vez fumado por el fabricante receptor quedando en poder de éste la guía de sanidad obligatoria que expedirá el Inspector de Higiene Pecuaria y en la que constará el peso del sebo que se conduce. En la Capital en la que está

constituido el Sindicato de Ganadería por medio de los Subgrupos de Comercio de la Carne y de Casqueros o Despojeros, este será el encargado de la recogida, almacenamiento y entrega del sebo producido en ella, presentando quincenalmente en esta citada Delegación declaración jurada de existencias con arreglo al modelo que en la misma recogerá y de quien recibirá órdenes para su entrega

Por la Sección de Recursos de esta Delegación se darán a los fabricantes de jabón normas complementarias a la presente Circular, en cuanto a presentación de declaraciones y precio del sebo.

El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

EL RETORNO A LA ESCLAVITUD

Por Carlos de CANTILLANA

Nos encontramos ante una situación internacional nueva. Las naciones civilizadas que perdían o ganaban una guerra, jamás iban contra el individuo, sino contra el Estado. En los momentos actuales no. Rusia está dando la pauta con el beneplácito de las naciones que son sus aliadas. ¿Puede permitirse que sean internados a la fuerza en Rusia los obreros no combatientes? Esto es lo que se está haciendo por orden, seguramente, de Stalin.

Los obreros alemanes, especializados o no, hallados en las localidades que han sido invadidas por los soviets, se les obliga a desprenderse de sus familias, abandonar sus casas y, como esclavos, como nuevos esclavos en pleno siglo XX, trabajar por un miserable plato de comida en cualquier fábrica rusa o en las obras de reconstrucción que se pretenden llevar a cabo con la mano de obra de los países europeos esclavizados.

Alemania, con justa razón, comienza a protestar en su prensa. El Reich, con un natural derecho de defensa que tienen todas las naciones, ha hecho la guerra para defender sus inalienables derechos. Pequeñas zonas de su territorio han podido, tras cruentas luchas, ser ocupadas por sus enemigos. El día que se hiciera la paz podría actuarse contra el Estado, se le podría exigir a éste toda clase de responsabilidades, se le podría castigar con la privación de determinados derechos. Pero nunca, nunca, actuar contra ciudadanos indefensos, contra laboriosos obreros, que no han hecho otra cosa que obedecer las órdenes que es fueron dadas por sus jefes de trabajo. ¿Es que se pretende restablecer la abolida esclavitud en beneficio de Rusia? No otra cosa representa el silencio de naciones que debieran, que deberían alzarse indignadas, ya que para ellas lo primero son los derechos del hombre.

Un comentario alemán dice que parece que no se trata de otra cosa que de la eternización de la

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Reseña Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 22 Febrero de 1955

312

Premiados son 250 pesetas todos

Información deportiva

Comentarios futbolísticos

Para el domingo, si el tiempo no lo impide, habrá partido amistoso. No habiendo podido desplazarse el Alas, según deseaba la afición que quería conocerle, por tener encuentro del Campeonato de Aficionados, la Directiva del Avila ha consiguio la conformidad del Tranvías madrileño, clasificado en tercer lugar en el Campeonato regional a dos puntos del Alcalá, nuestro posible rival en la promoción. Se trata de un equipo muy compacto del que tenemos las mejores referencias.

Una ocasión más tendrá el Avila para probar sus fuerzas y comprobar el estado de sus jugadores. No se pierda de vista que en breve tendrá dos equipos en movimiento simultáneamente, y hace falta ir preparando a los muchachos que tienen que intervenir en el torneo de Aficionados, puesto que ni Rubich, ni Agustín, ni Tito, ni Saleté, podrán tomar parte en esta competición.

Los entrenamientos últimamente realizados nos han dado la satisfacción de comprobar que existen elementos en la localidad sumamente aprovechables. Los aficionados que asisten a estas pruebas se han fijado en las buenas cualidades que apunta un muchacho de la Residencia a quien llaman «Rácano II» por su parecido con Juan Francisco; y en el excelente toque de balón de los elementos que se han probado de Aviación, y en el dominio de la pelota de que han dado buenas muestras otros jugadores también de la localidad. Junto a éstos se han entrenado los ya conocidos, que mejoran de forma a pasos agigantados, lo que nos hace sentirnos optimistas ante el momento de tener que organizar nuestras expediciones por partida doble.

Y ahora una nota desagradable. El portero del Béjar, Valderrama, ha sufrido tan grave lesión en un encuentro del torneo de Aficionados jugado contra el Ciovin salmantino, que ha tenido que serle amputada una pierna. Ante esta desgracia la Directiva del Avila ha expresado su sentimiento a la del Béjar y se le ha ofrecido para colaborar en el incremento de la suscripción que para mitigar la desgracia del infortunado Valderrama, se ha iniciado por los clubs salmantinos. Así que no será difícil que nuestro equipo intervenga en un encuentro benéfico que

pondrá una vez de manifiesto la caballeridad de los abulenses.

Para los aficionados que preguntan qué equipo será el contrario del Avila en el partido para la Copa de la Federación del día 4 de marzo, les diremos que no se sabrá hasta después del sorteo que se verifique a continuación de las eliminatorias que terminan el domingo, por lo que no puede conocerse todavía ni el rival ni el campo donde primeramente habrá de jugarse, ya que el partido es a doble vuelta.

Destitución de los ingleses de los mercados mundiales y conquista de ellos por los Estados Unidos

La destitución de los ingleses en los mercados mundiales y la conquista de las principales zonas de venta por los Estados Unidos produce en Inglaterra no solo disgusto y amargura, sino también las mayores preocupaciones por la formación de la futura política económica. Con ocasión de la 52 Junta general de la empresa «Thomas Owen and Company», de la que informa la Revista «Times» de 9 de septiembre de 1944, el presidente Harrison informó ampliamente sobre este tema. Si bien se trató este problema solamente desde el punto de vista del ramo del papel, las frases de Harrison «bren perspectivas que son de valorar no solo como para un solo caso, sino como típicas para la economía inglesa.

Según el informe publicado en «Times», Mister Harrison declaró verbalmente: «Los había dicho en la Junta General del año pasado que desgraciadamente todo nuestro comercio exterior fué paralizado por el Gobierno de Su Majes-

Y contestó, muy ufano, con la sencillez más llana:

«Mañana estaré más llena. Hizo mutis tras un monte, y allá, desde el alto cielo, saludó con un pañuelo y se hundió en el horizonte.

Lector amable y contento, por mi honor yo te doy fe de que, con gran sentimiento, en este mismo momento... desperté.

Alfredo Olavarria.

El poeta habla con la luna

(Prosa rimada)

—Párate, joh, Lunal, un momento y contéstame sincera desde el alto firmamento por donde haces tu carrera. —Me es difícil complacerte, porque voy detrás del sol; pero, por entretenerte, sigue mi curso y mi suerte y te atenderé, español. Yo, que iba en un aeroplano, seguí su curso, el cual era mucho más sencillo y llano que el curso de otra carrera. —¿A qué es debido el blancor de que haces rico derroche? —Es debido mi color a que ando por ahí de noche. —Y eres rica, sin dudar... —¿Rica yo?... —Como ninguna. Yo siempre he oído hablar de los «cuartos» de la luna, y es fácil que se atribuya, a falta de otra razón, a que, sin duda, es la tuya elevada posición. —De decir tantas memeces, no sé como no estais hartos. ¿Rica yo? ¡Vaya sandeces! Sólo tengo cuatro cuartos y uno hasta es menguante a veces... —¿Qué es un eclipse? —Un bromazo que me da algún astro errante. Yo le defino: un pelmazo que se me pone delante. —¿Qué tal te encuentras de vista? —Si no hay nubes, de chipén; más, si las hay, ¿que oculista me quita una «nube» bien? —Es cierto; vana porfia y, a más de ser vana, rara. —Además, si aquel subía, muy caro me costaría. —Quizá un ojo de la cara. Y, aparte cuchufletas y sin hablar en camelo, ¿tú inaspiras a los poetas que no se cortan el pelo? —Si que les debo inspirar, pero solo compasión, pues cuando me han de cantar, siempre es triste su canción. —Y esas manchas singulares que a veces te suelo ver?...

—Esas manchas son... «luna res», como podrás comprender. —Y esa forma que en el cielo adoptas, tan recortada?... —Es un boceto, un modelo para ceja depilada. —Los luceros, en redor, son luzecitas muy bellas... —Es cierto; no es un dolor estar «viendo las estrellas».

Me despedí de la luna, que estaba en cuarto creciente. En su rostro había una expresión franca y riante. —Adiós, luna, hasta mañana; que pases la noche buena.

Ojeada de prensa extranjera

«Los parisinos protestan de las restricciones»

Artículo publicado en «Rews Chronicle», de Londres.

«Las energéticas restricciones impuestas por el Gobierno al pueblo francés están provocando cons ternación y cólera en numerosos ambientes.

Se ha disminuido en un 50 por 100 la distribución de papel para la publicación de periódicos, consecuencia de la cual todos los de la mañana constarán de una sola hoja, cuyo tamaño es la mitad de los nuestros.

Pero la mayor parte de la población de la región parisiense se preocupa mucho más por las restricciones en el uso de la electricidad y del gas.

El Gobierno ha advertido a París y a otras regiones, justificando la escasez de carbón al mal tiempo y a la falta de transportes que no ha de esperarse ninguna otra distribución de carbón en lo que queda de invierno.

Entretanto, se han impuesto energéticas cortes en el uso de la electricidad y del gas, que habían constituido hasta ahora el único medio de calentar un poco las casas y las oficinas de París.

El gas va a cortarse todas las noches a las 8,30, y la energía eléctrica para usos domésticos, comerciales y de pequeñas industrias, se corta desde las 8,30 de la mañana a las 5 de la tarde, excepto una hora que se da al mediodía.

La cantidad restringida de corriente eléctrica que se concede para el uso doméstico en general no permite siquiera el funcionamiento de una estufa eléctrica durante la noche.

La iluminación de los escaparates está totalmente prohibida, y la

única restricción que, en general, ha sido bien recibida, es la que obliga a cerrar a todos los clubs nocturnos.

Al anunciar las restricciones, el Gobierno hizo un llamamiento al pueblo para que las aceptara como inevitables. Todos los transeuntes a vapor, de viajeros, han sido suspendidos provisionalmente, excepción hecha de unos cuantos trenes parisienses de los que unen a la capital con los suburbios.

Los únicos trenes de viajeros que continuarán funcionando serán los eléctricos y los autovías, pero se requerirán permisos oficiales para todos los viajes superiores a 60 millas. Haciéndose eco de la opinión general, muchos periódicos protestan, no sólo contra las propias medidas, sino también contra el Gobierno, al que consideran responsable de la actual situación.



# Los defensores de Breslau se niegan a rendirse

Combates puramente locales en todo el frente del Este

**Un capitán del ejército ruso, que no cree en la victoria de los suyos, se pasa a las tropas del Reich**

**Noticia alemana**

BERLIN, 22.—El corresponsal del Star de la Agencia D. N. B., Martin Hayensleben, estudia la situación del frente del Este y, después de poner de relieve que ambos bandos están reforzando los sectores principales de la lucha, con fuerzas sumamente considerables, y especialmente grandes unidades de artillería, añade: «Sin embargo, la situación no se ha simplificado para los alemanes y hay fundamentos para hablar de una complicación creciente, especialmente en la Prusia Oriental. En esta región los soviets han reforzado sus medios de ataque para ejercer presión contra las posiciones alemanas, y avanzan lentamente hacia el Norte sin tener en cuenta las pérdidas. El objetivo inmediato del Alto Mando soviético es la línea del ferrocarril que conduce a Dirschau. Estratégicamente, esta operación tiene por objeto abrir de nuevo el frente alemán, ocupar Danzig y Góthenhafen y eliminar la amenaza que pesa sobre los flancos rusos a consecuencia de la situación natural del frente en el sur de la Pomerania hasta el Tuchsler Heide. Pero el Mando alemán, al tomar estas últimas medidas, se ha guiado por el conocimiento de estos planes.

No es de extrañar, por tanto, que los combates hayan disminuido en intensidad en el triángulo Pyritz Stargard Arnswalde. En el sector central, entre Kienitz y Furrstenberg, ambas partes están a la espera. Los soviets han intentado ampliar la cabeza de puente que poseen en la orilla occidental del Oder, ya que el limitado radio que posee esta cabeza de puente les priva de todo utilidad operativa.

Sobre el ala meridional, los combates son ahora muy violentos, pero no han pasado del orden de operaciones objetivas limitadas. Los alemanes, en el sector Lauban-Goerlitz, han alcanzado el del Neisse. Al este de Goerlitz el frente forma un semicírculo ante la localidad. Un ataque de flanco alemán sobre este semicírculo está en trance de equilibrar la presión soviética.

Al mismo tiempo, la batalla de Breslau ha aumentado de intensidad. Los soviets han empleado artillería pesada y aviación para preparar el asalto a la capital de Silesia. El Mando alemán se ha negado a la rendición. Unidades propias han rechazado al adversario procedente del sur que había penetrado en el cinturón de la ciudad.

Los soviets no han podido ganar terreno en dirección a la puerta de Moravia. Abi como en los Beskides occidentales, el frente parece momentáneamente estabilizado. El golpe asestado por los alemanes en la cabeza de puente soviética que se encontraba en el sector de Komorn ha consolidado la situación en la frontera de Hungría y Eslovaquia. Los soviets es-

tán concentrando fuerzas al este de Gran

En conjunto, se tiene la impresión de que el frente del Este vuelve a hallarse en la víspera de acontecimientos decisivos, y que la actividad alemana, que hasta ahora se ha manifestado de manera puramente local, entrará plenamente en acción y hará uso de todos los medios cuando la gran batalla que se espera haya comenzado». —EFE.

**Parte alemán**

Gran Cuartel General del Führer, 22.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En Hungría y Eslovaquia las tropas alemanas realizaron ataques coronados por el éxito contra lo que quedaba de la cabeza de puente enemiga del Grau. Varios ataques rusos efectuados con fuerzas poco considerables a lo largo de las carreteras de la montaña al suroeste de Alischt han sido rechazados.

Después de fracasar el intento enemigo de ruptura en la región de Schwarzwasser y al norte de Ratibor, los rusos sólo realizaron ayer en este sector ataques locales infructuosos. Nuestras tropas consolidaron sus posiciones mediante contraataques.

Los combates en Baja Silesia tienen como centro de gravedad el sector de Zoblén la región situada al sur de Breslau, y el sector de Lauban Guber. Los rusos atacan con fuerzas considerables para abrir una brecha en dirección de Brelitz y en la región de Guben para atravesar la vega del Neisse, no han tenido éxito. El enemigo sufrió bajas considerables. Mediante contraataques, nuestras tropas reconquistaron en varios sectores el terreno que momentáneamente habían perdido.

Entre Heiderode, Prusia Occidental y Leve, a orillas del Vistula, continúa la presión rusa con la misma intensidad. Después de éxitos obtenidos en los primeros momentos, todos los ataques fueron rechazados gracias a nuestra encarnizada resistencia.

Las guarniciones de Posen y Grandenz continúan en tenaz resistencia contra los ataques del enemigo.

El asalto de los rusos contra Prusia Oriental aumentó en intensidad. En el transcurso de combates encarnizados nuestras tropas mantuvieron sus posiciones a excepción de algunas brechas poco importantes. Fueron destruidos 86 carros y cañones de campaña enemigos, así como 107 piezas de artillería.

Apoyados por la defensa anti-aérea y unidades de la Luftwaffe, nuestros combatientes de Cu'landia rechazaron todos los intentos de ruptura enemigos al sureste de Libau y al noroeste de Doblen. En los combates de estos días pasados el enemigo perdió 141 carros blindados y 63 aviones.» —EFE.

**Por qué se pasó a las líneas alemanas el capitán del Ejército ruso Nikolai Ivan Sajfudinof**

KUSTRIN, 22.—(Del corresponsal de guerra de la Agencia Transocean, Schoenberg).—En un puesto de combate alemán situado cerca de las líneas del frente, en el que el suelo vibraba constantemente a causa del fuego de la artillería, sostuve ayer una conversación con el capitán del ejército ruso, Nikolai Ivan Sajfudinof, de treinta y tres años de edad comandante de un regimiento de tropas tártaras, el cual se ha pasado a las líneas alemanas en el frente del río Oder.

Le pregunté los motivos que le impulsaron a desertar del ejército ruso para pasarse a las filas ale-

manas, y el capitán ruso me respondió literalmente: «El 15 de agosto fué rechazado por los alemanes un ataque de mi batallón. Por esta causa mi general me insultó, amenazándome con pegarme un tiro si volvía a suceder algo semejante. Cuando el 18 de agosto un nuevo asalto de mi formación se desmoronó ante la defensa alemana», decidí salvar mi vida, y sobre todo no someterme a los martirios que han sufrido muchos compañeros míos por causas análogas.»

Pregunté también al capitán Sajfudinof si éste era el único motivo de su paso a las filas alemanas, respondiéndome que él no estaba convencido de la victoria rusa por muchas razones que explicó en su declaración ante el Mando alemán.—EFE.

## EN IWO JIMA progresa la invasión americana

**En las primeras horas del desembarco, las fuerzas de Nimitz tuvieron 3.650 bajas**

WASHINGTON, 22.—La invasión norteamericana en la isla Iwo Jima progresa lenta pero favorablemente, habiéndose ya conseguido dividir y aislar a la guarnición nipona en dos zonas del territorio. El almirante Nimitz, que dirige las operaciones, ha declarado que los fusileros de la Marina norteamericana sufrieron 3.650 bajas en las primeras horas del desembarco, lo que demuestra la ferocidad de los combates que allí se desarrollan.—EFE.

**Dos portaaviones aliados hundidos por la aviación nipona**

TOKIO, 22.—El Cuerpo aéreo especial japonés interviene en la lucha en aguas de la isla de Iwo Jima, según anuncia el Cuartel General Imperial. Se han echado a pique dos portaaviones aliados y otros buques. Otros resultaron gravemente averiados. Entre los demás buques de guerra que navegaban cerca de Iwo Jima se observaron 19 incendios.—EFE.

**Violentos contraataques japoneses**

TOKIO, 22.—Las tropas japonesas contraatacan violentamente en la isla de Iwo Jima. Infórmase que las tropas aliadas de desembarco, que se calculan en unos 30.000 hombres, han sufrido más de 12.000 bajas entre el martes y el miércoles, según han confirmado los norteamericanos. Los nipones, bien pertrechados con granadas de mano y otras armas explosivas, han irrumpido profundamente en las posiciones enemigas. El teniente japonés Sadao Nakamura, que destruyó más de 23 tanques enemigos, perdiendo la vida en la acción, ha sido condecorado por el Tenno después de su muerte heroica.

Ante las elevadas pérdidas que sufren los norteamericanos cerca de 30 nuevos transportes han comenzado operaciones de desembarco en la costa meridional de Iwo Jima. Hasta ahora los japoneses han destruido en total cien tanques.—EFE.

**Aumenta la resistencia japonesa**

GUAM, 22.—La resistencia japonesa en la isla de Iwo Jima au-

menta y los avances en la última jornada han sido muy reducidos, si bien las importantes posiciones ya conquistadas se hallan fuertemente consolidadas y una nueva división ha puesto pie en la isla según un corresponsal de la Prensa combinada americana.—EFE.

**La lucha en Manila**

MANILA, 22.—La zona de la capital filipina en poder de los japoneses no pasa de los seiscientos metros. Las operaciones prosiguen con lentitud para evitar bajas entre el elemento civil. La mayoría de las fuerzas niponas en Manila está integrada por Infantería de Marina y unidades especiales de la defensa naval.—EFE.

**Reparaciones Radio**

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespin núm. 10, pral. Avila-Teléfono 54

### El problema de la vivienda en su aspecto legal

Don José Antonio Ubierna, interesantísima Obra de actualidad, trata Propiedad Urbana, Antecedentes, Legislación, Remedios para resolver el problema.—Pídase librerías o bien EDITORIAL CASTRO. Necesitamos prácticos comisionistas obras por cuadernos. Apartado 5.004.—Madrid.

### Revista de Legislación de Abastecimientos y Transportes

Como continuación del «Libro de Legislación», se publica desde el mes de julio de 1944, los días 15 y último de cada mes, contiene las Secciones de:

- 1.ª **Jurídico-doctrinal.**—Se interpretan y definen en cada caso los textos de disposiciones oficiales.
- 2.ª **Legislativa.**—Integrada por el texto literal de las:
  - a) Disposiciones ministeriales
  - b) Circulares de Comisaría General.
  - c) Oficios-Circulares de Comisaría General, y
- 3.ª **Sección de Información.**
  - a) Personal. Con expresión de movimiento y vicisitudes del mismo.
  - b) Arribada de barcos a puertos españoles con productos intervenidos.

Por períodos trimestrales, semanales y por años, refundidos progresivamente, se publican los índices alfabéticos y cronológicos, recogiendo el extracto de las disposiciones dictadas, facilitando la búsqueda de la que interesa.

**Precio de la suscripción anual: 24 pesetas.**

Suscripción: En la Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes.

Los soldados de Patton ocupan Vianden y Dasburgo, capturando 2.000 prisioneros

**Enérgica reacción de los carros, granaderos y paracaidistas germanos en Cléveris**

**Parte alemán**

Gran Cuartel General del Führer, 21.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«Los ataques efectuados por el Ejército canadiense en la región de Cléveris disminuyeron en intensidad ante la enérgica reacción de nuestros carros granaderos y paracaidistas. El enemigo solo realizó ayer ataques parciales al sur y al suroeste de Goch. Estos ataques fracasaron con bajas muy elevadas para el adversario.

Partiendo del extremo sureste del Schnee Eifel, unidades del III Ejército norteamericano continuaron sus ataques, así como en el sector del Alto Our. A pesar de la superioridad numérica, no lograron penetrar en nuestras posiciones más que en algunos sectores. Al este de Vianden nuestros granaderos y fuerzas blindadas mantuvieron sus posiciones contra los ataques enemigos. Entre el Mosela, río abajo de Remich, y el Bajo Sarre, nuestras tropas libran duros combates defensivos contra considerables fuerzas enemigas de infantería y carros blindados que atacan en dirección de las fortificaciones del Sarre. En los arrabales de Forbach se libran duros combates callejeros. Entre Spicheren y el Sarre también se libran combates encarnizados. En un contraataque, nuestras tropas hicieron numerosos prisioneros norteamericanos» —EFE.

**Parte aliado**

Gran Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado en el Oeste, 22.—El comunicado del general Eisenhower, dice:

«Entre el Rhin y el Mosa las fuerzas aliadas continúan progresando satisfactoriamente. En el sector de Moyland han quedado limpias de enemigos las zonas de bosque situadas al sur de la ciudad. Nuestras fuerzas, que avanzan desde el norte, han llegado a la línea férrea del Goch y Udem. Goch se encuentra ya libre de enemigos. Al sudoeste de Hommersum hemos ganado unos dos kilómetros de terreno.

En la región del sudeste de Prum nuestras fuerzas han con-

quistado la ciudad de Houf y se luchó en Binscheid. Más al suroeste hemos ocupado Dahren y nuestras tropas han entrado en Dasburg. En la región de Vianden nuestras unidades han alcanzado la frontera alemana. Hemos tomado Roth. En la zona de Mettendorf nuestras fuerzas rechazaron un fuerte contraataque. Nuestras unidades dominan el río Prum en una extensión de nueve kilómetros y medio al norte de Echternach.

En el sector del Sarre y el Mosela nuestras fuerzas han limpiado de enemigos Temmels, y nuestros elementos blindados han entrado en Sarreburgo. Nuestras tropas han llegado al río Sarre por el sur de Sarreburgo, y han tomado Hamm y Tagen. También han caído en nuestro poder, después de encarnizados combates, las ciudades de Freudenbur y Oschols. En la cabeza de puente de Saarlautern nuestras fuerzas rechazaron varios contraataques enemigos.

Nuestras tropas luchan casa por casa en Forbach. El enemigo resiste encarnizadamente y ha reforzado su defensa con elementos del Volksturm local. El inmediato pueblo de Spicheren ha sido limpiado de alemanes, a pesar de la tenaz posición opuesta por éstos. Un ataque enemigo, apoyado por tanques, fué rechazado en el bosque de Saint Arnual. En la llanura del norte de Alsacia nuestra artillería dispersó a un grupo de vehículos blindados enemigos.

Ochocientos prisioneros han sido capturados por nuestras fuerzas durante los últimos seis días en el sector comprendido entre Sarreburgo y el Rhin».—EFE.

**Los norteamericanos cruzan el Sarre, dice Réuter**

LONDRES, 22.—El III Ejército norteamericano ha conquistado veinticuatro poblaciones y ha cruzado el río Sarre al sur de Sarreburgo, anuncia el enviado especial de la Agencia Réuter en el puesto de mando del general Patton. Es la primera vez que las fuerzas aliadas atraviesan el Sarre por el citado punto.

La ciudad de Sarreburgo ha quedado ya limpia de alemanes y la infantería norteamericana ha avanzado casi cinco kilómetros más allá. Actualmente se encuentra a dos kilómetros de Konz.—EFE.

**Noticia inglesa**

LONDRES, 23.—Vianden y Dasburgo han sido ocupadas por el III Ejército norteamericano, según anuncia el enviado especial de la Agencia Réuter en el Cuartel General de Patton. El mismo corresponsal añade que dichas tropas hicieron ayer 2.000 prisioneros alemanes.—EFE.

### Peletería Germana

especialidad confecciones, cartidos, tintes. Precios baratísimos. BOLA 13.—Madrid.

A veces bastarán, para evitar las enfermedades, simples costumbres de orden y limpieza, que no cuestan dinero. Campaña de Higiene. Sección Femenina).

**ESPAÑOL**

El más encendido espíritu [de hermandad campea en toda la legislación de Subsidios Familiares. Por ello, como buen español, no debes incumplir sus mandatos.

Ha sido puesta a la venta la obra **Legislación de Abastecimientos**

editada por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, y cuyo texto comprende la historia legislativa de dicho Organismo hasta el 5 de junio de 1944, completada con sus correspondientes Apéndices e Índices cronológicos y alfabéticos.

Dos tomos, impresos en papel biblia, con un total de 3.504 páginas, en tamaño 17 por 12 cm., encuadernados en piel chagrén, con estampaciones en oro y cintas de registro, encerrados en un estuche forrado de tela, constituye esta obra, cuyo precio es de 75 pesetas.

Pérdidas: En las Delegaciones Provinciales de Abastecimientos y Transportes y en las principales librerías de España.



## CRONICA ABULENSE

### Nuestra Semana Santa

Parece que no hay prisa en esto de coadyuvar económicamente a la empresa de organización de una Semana Santa digna de Avila. Por fin pudimos publicar ayer el primer donativo, que se ha de agradecer a la generosidad con que nuestro Prelado diocesano da impulso a toda obra de piedad en Avila, pese a las muchas atenciones que sobre él gravitan.

Queremos insistir en que la organización de una Semana Santa magnífica no tiene por objeto pasear imágenes por nuestras calles más o menos esplendorosamente a manera de espectáculo público para atracción de forasteros. Si así se pretendiera ¡pobre Semana Santa! Pero a la imaginación popular ayuda a excitar piadosos sentimientos lo sensible, y bueno es rodear hasta en lo externo con flores el Calvario que con imágenes representamos ya que en la realidad estuviera anteojado de agudas espinas y abrojos; mas no se pretenda cubrir tampoco con apariencias externas de colorido brillante aridesces interiores. Ahora que, bien mirado, se ha de reconocer que donde hay profunda piedad se manifiesta al exterior con bien perfilado relieve.

Vengan, pues, los abulenses a la lista de donativos de Nuestra Semana Santa y den siempre que se pida para buenas intenciones. Y no se olvide que corre prisa el interesarse en este asunto de Nuestra Semana Santa porque está tocando a su fin la primera Semana de Cuaresma. No se pueden hacer presupuestos de gastos sin antes contar con los ingresos.

Hemos de alabar la diligencia puesta por la empresa Automóvil Avila Casaveja en la colocación de los sellos pro Semana Santa. El empresario, don Anastasio Berrón, ha puesto todo su celo e interés en promover el entusiasmo de los viajeros por un resurgimiento abulense. Sucesivamente iremos dando a conocer las empresas que más sellos pro Semana Santa hayan colocado. Algunas han pedido ya nuevas series.

SE NECESITA criada que sepa de cocina. Razón: casa de don Román Bayo. Cond. D. n. Ramón 4 principal.

### Sociedad de San Vicente de Paúl

Mañana, sábado, día 24, las cuatro Conferencias de hombres celebrarán reunidas Junta general reglamentaria a las ocho de la tarde en el Palacio Episcopal. A las ocho de la mañana, asistirán a misa, en la Iglesia de la Magdalena.

PERDIDA de un cerdo de 7 meses, negro, con una faja blanca por encima de las paletas. Se ruega a quien sepa su paradero lo comuniqué a Tomás Cardallia guet, Plaza de Abastos, 29, o C. Arenal, 1 (Panadería).

Pago extraordinariamente toda clase de objetos de Arte, Porcelanas, Libros, Cristalerías, Alhajas, Miniaturas, Cuadros y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta **Hidalgo**

TU INTERES, empresario, está en cumplir puntualmente la Ley de Subsidio de Vejez. Así evitarás el recargo de un 10 por 100 sobre las cuotas.

### GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Con motivo de la instalación de las oficinas de este Gobierno Civil en el nuevo edificio destinado a este fin, se hace público, para evitar posibles molestias a los interesados, que queda suspendido el recibo de toda clase de visitas a este Centro durante los días 26, 27 y 28 de los corrientes, reanudándose el día 1 del próximo marzo, en el citado nuevo edificio.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

### Visitas al señor gobernador

Han visitado al excelentísimo señor gobernador civil los siguientes señores: Don Mariano Pérez, de Barromán; don Victorio del Cerro, de Pedro Bernardo; reverendo padre Victoriano Rodríguez guardián de San Antonio; Entidad «Cervantes», fábrica de harinas; don Alberto López, de Guada's jars; don Sisenando Muñoz y don Amancio Pindado, de Tolbaños; don Miguel Cermeño y don José Lafoz de Peguerizos; don Ángel Arsoz, don Ángel Santori; don Justo Martín, de Espinosa de los Caballeros; don Francisco Sáenz, de Rivilla de Barajas; doña Rafaela Suárez, don Luis Rodríguez, don Alberto Gómez; don Juan S. Hernández, de Narros del Castillo; don Joaquín Guerri, de Padrieros; alcalde de Papatrigo; jefe provincial del Sindicato de la Construcción; jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de San Bartolomé de Pinares, don Julián Abad; alcalde de Guisando; Francisco Martín; don Manuel Yustas, don Abundio Sánchez; don Edilberto Valverde, de Fontiveros; una comisión de maestras nacionales de Avila; alcalde y jefe local de Mingorría; alcalde de Solana de Rioalmar y fiscal provincial de Tasas.

### Natalicio

Asistida por el prestigioso tocólogo, don Vicente Jiménez, ha dado a luz felizmente una niña, la esposa del industrial de esta Plaza don Anastasio Núñez Rivilla, nacida María del Pilar Fernández. Enhorabuena.

### Misas Gregorianas

Las Misas Gregorianas por el alma de doña María Cruz González de Rivera, esposa de don Benito Dávila Sánchez Monge, darán comienzo el próximo lunes día 26 en la Parroquia de San Juan Bautista — altar del Santísimo Cristo — a las nueve y media, excepto los domingos que tendrán lugar a las diez.

### Aniversario

El día 25 de los corrientes, se cumple el quinto aniversario de la muerte de don Marcos Ortega Sánchez Albornoz, la misa que se celebre el día 24 a las nueve de la mañana en la Iglesia de San Juan, así como las que se digan en Madrid y Arenas de San Pedro, serán aplicadas por su eterno descanso.

SE VENDE una casa de planta baja con corral y cuadra en Villa Florentino, afueras de la Encarnación. Para informes Cobeleda, núm. 8. Arribas.

## La Conferencia del P. Albarrán en el Centro Cultural Abulense

Bajo la presidencia del señor coronel director de la Academia don Luis Panadero Sastre, del doctor don Florencio Tejerina y del inspector general de Montes don Joaquín Leirado de la Cámara y ante muy selecto y numeroso público, se celebró anoche la conferencia del R. P. Juan Martín Albarrán, profesor de Filosofía en el convento de Santo Tomás, sobre «Comunismo y Catolicismo».

Tras breves y oportunas palabras de presentación del Padre Vidal Clemente, subdirector del Centro, empezó el orador por exponer el ideario comunista, cuyo lema es desecristianizar y cuyo fin es formar el hombre económico o el hombre máquina (que tanto vale cuanto rinde). En el terreno religioso, establece como principio que la religión es negocio privado; no obstante se pronuncia abiertamente contra la existencia de un Dios personal y por eso patrocina tan sólo el movimiento de los *sin Dios*. En la esfera ético-moral reduce al hombre (en frase de Pio XI) a una simple rueda del engranaje del sistema; repudia la patria potestad, «boga por la igualdad numérica de los hombres y propaga el amor libre. En el campo de la economía predica la absoluta comunión de bienes y no reconoce más trabajo productivo que el mecánico.

Pasó luego el ilustre dominico al juicio crítico del sistema, y hace resaltar las fatales consecuencias de la proclamada lucha de clases y de la implantada y exigida Estatolatría.

Y procedió, en fin, a exponer el sistema social católico, en que se justifican y defienden, no solamente los derechos de Dios, mas también los del hombre, ya se le considere como individuo, ya como miembro de la sociedad. Uno de los derechos individuales (observó) defendido con celo santo por la Iglesia, es el relativo a la unión conyugal.

Según la Sagrada Escritura, el hombre se unirá a su mujer y los dos serán una sola carne; donde tenemos (observó) al hombre y a la mujer en singular, uno con uno; huelga, por consiguiente la poligamia y todo género de amor libre. El matrimonio, añadió, origina la familia, cuyas prerrogativas fundamentales son de derecho natural y divino; entre ellas se destaca el derecho a la educación de los hijos; antes que el Estado, los llamados a educar a los niños son la Iglesia y los padres, aquélla a título de madre espiritual, éstos por la razón de la generación carnal.

Una vez formado el hombre individuo pasa éste a formar parte de la sociedad. La Iglesia, oponiendo la igualdad específica a la numérica, nos recuerda cómo por su misma constitución unos se distinguen de los otros. De aquí brota la jerarquía; de ahí nacen las clases, ligadas unas a otras por la necesidad. El trabajo inte-

lectual supone el corporal; como éste reclama para su dirección y perfección la labor ideológica planeadora; del industrial. Por consiguiente en lugar de lucha de clases hay que trabajar por la más perfecta concordia.

Admitiendo la jerarquía de ricos y pobres, la Iglesia admite la propiedad privada, fuente de la riqueza. Pero el uso de esta riqueza producida debe regularse por la justicia y por la caridad; así se llega a suplantar la «lucha de clases» por aquel otro principio cristiano: fraternidad universal.

Corolarlo de todo lo expuesto, concluyó el conferenciante son aquellas palabras de la encíclica «Quadragesimo Anno»: Comunismo y Catolicismo son términos contradictorios; nadie puede ser buen católico y comunista verdadero.

El padre Albarrán fué muy aplaudido y felicitado.

## REUNIONES SINDICALES

Ayer, día 22 tuvieron lugar en el despacho del Excmo. Sr. Gobernador civil y bajo su presidencia, dos reuniones de entidades sindicales locales: Sindicato Local de Industrias Químicas y Gremio Local de la Piel.

Se dió posesión a los mandos de candidatos electos el 22 de octubre. Se hizo entrega de nombramientos a los camaradas jefe y secretario contador del Sindicato Local de Industrias Químicas y maestro mayor y síndico del Gremio Local de la Piel. Se procedió a la elección de jefes de las Secciones Locales. Se constituyeron los Tribunales de Conciliación. Fueron expuestos los problemas sociales y económicos por los miembros de las entidades y se trató de sus posibles soluciones.

Fué nombrado jefe local del Sindicato de Industrias Químicas, Celso Lumbreras, y secretario contador, Juan Jiménez González. Resultando elegido por la Sección Social, Vicente Martín Piqueras.

Fué nombrado maestro mayor del Gremio de la Piel, Venancio Matalans, y síndico, Mariano Jiménez. Sendo elegido jefe de la Sección Social, Venancio Matalans.

Asistieron el secretario sindical provincial, Francisco González Sánchez, Grón; el vicesecretario provincial de Ordenación Social, camarada Pedro Revuelta Gómez Platero; el jefe provincial del Sindicato de la Piel, camarada Félix Martín, y el jefe provincial de Industrias Químicas, camarada Juan Paradinas.

Se pone en conocimiento de todos los mandos sindicales, que resultaron elegidos por los Sindicatos del Espectáculo, Textil, Transportes y Comunicaciones, Metal, Vid, Cervezas y Bebidas, que el orden de las reuniones anunciadas en el despacho del Excmo. Sr. Gobernador civil será el siguiente:

- Sindicato Textil, día 1 a las siete de la tarde.
- Sindicato del Espectáculo día 1 a las ocho de la tarde.
- Sindicato de Transportes y Comunicaciones, día 1 a las nueve de la tarde.
- Sindicato del Metal, día 2 a las

## Dentro de seis meses habrá en Portugal un servicio de aviones taxi

LISBOA, 22.—Dentro de seis meses, el portugués podrá disponer de aviones «taxi» para viajar no solamente por el interior del país sino para trasladarse al extranjero. El piloto civil promotor del contrato establecido ha manifestado que serán instalados varios aeródromos en Portugal para atender a dicho servicio, que tendrá carácter permanente y no será regular. Este servicio permitirá al periodista, al hombre de negocios, al turista, al médico, etc., desplazarse con rapidez y comodidad, a precios módicos.

Habrà también un servicio de alquiler de aviones para disfrutar los fines de semana, realizar excursiones y permitir los grandes

reportajes a los periódicos portugueses. El personal estará constituido por técnicos lusitanos, y el capital invertido será también nacional. El material de vuelo, muy seguro y muy moderno, será facilitado por Inglaterra, que, con su esfuerzo, hará posible que tal servicio comience dentro de seis meses.

Los tipos de aviones utilizados serán capaces para seis pasajeros, cómodamente instalados, y un monomotor de cabina para dos o tres personas. La modalidad del taxímetro tendrá su patrón de cobro en el kilómetro.

Podría irse desde Lisboa a Oporto en una hora y quince minutos, y a Braganza, en menos de dos horas.—EFE.

## ¿TURQUIA beligerante?

NUOVA YORK, 22.—Según el corresponsal del «New York Times» en El Cairo, circula insistentemente el rumor de que Turquía está a punto de convertirse en beligerante. Añade que el Gobierno de Ankara estudia en estos momentos la cuestión.

También dice que, por iniciativa de Stalin, los «tres grandes» acordaron en Crimea que sólo podrán tomar parte en la futura Conferencia de la paz las naciones que han intervenido activamente en la guerra contra Alemania.—EFE.

### También tres países árabes

LONDRES 22.—Los círculos de la capital británica niegan la verosimilitud de ciertas informaciones, según las cuales Egipto está a punto de declarar la guerra a Alemania, dice un redactor diplomático de la Agencia Reuter. Por lo demás, en los centros oficiales se niegan a hacer comentarios sobre el particular. Se cree que Siria y el Líbano seguirán el ejemplo.—EFE.

## Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

### Préstamos de nupcialidad

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de Enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de abril de 1945, con arreglo a las siguientes bases:

- 1.º Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán: 6 de 2.500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares. 2 de 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.
- 2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:
  - a) Que ambos contrayentes sean solteros.

### Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima 11,4 a las 10 horas. Mínima, -2,8 a las 7 horas. (Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Encuestas Médicas)

siete de la tarde.

Sindicato de Vid, Cervezas y Bebidas, día 2 a las ocho de la tarde.

Las reuniones tendrán lugar en el edificio del nuevo Gobierno Civil, sito en Avenida de José Antonio.

## PROXIMA CONVOCATORIA MAS DE CIEN PLAZAS

Vigilantes de arbitrios del Ayuntamiento de Madrid, con 16 p set 5 diarias. Jornada, ocho horas reguladas; mañanas, tardes o noches. Reservas de plazas a excombatientes mutilados, etc. Preparación a cargo funcionario Ayuntamiento. **ACADEMIA FARO**. C s anilla de Santiago, 2 MADRID

**ULTIMOS DIAS VENTA FIN DE MES EN**  
ALMACENES **Suro Gay**  
**GRANDES DESCUENTOS**